

パブリック・ディベートテーマ

—だつたんそしゃかい 脱炭素社会の實現じつげんに向けてわたしたちは何をすべきか—

げんざい 現在、ちきゅうおんだんか 地球温暖化が大きな問題もんだいとなっています。その原因げんいんとして考えられているのがおんしつこうか 温室効果ガスで、その種類しゅるいはさまざまありますが、中でも、にさんかたんそ 二酸化炭素の影えいきょう響が最も大きくなっています。二酸化炭素は、ガソリンなど燃ねんりょう料を燃やす自動車じどうしゃを運うんてん転したり、石炭せきたんなどの燃ねんりょう料を燃やして電でんき気を作り出したりするときに発生はっせいしますが、その量りょうを減ひつようらしていくことが必要です。

そのため、わたしたちはにさんかたんそ 二酸化炭素をなるべく出さない脱炭素社会だつたんそしゃかいをめざした取り組みをしなければなりません。特に、身近なところでは「省エネ」の取り組みがあります。そこで、「わたしたちは省エネのために何をすべきか」について考えることは大切なことです。くわえて、個人こじんだけでなく、多くの人が参加さんかできるような取り組みを考えてほしいと思います。

以上をふまえて、以下のような問いに答えてみましょう。

パブリック・ディベートの問い

省エネのために、

- (1) わたしたちは日にちじょうせいかつ常生活で、何をすべきでしょうか。
- (2) 多くの人が環かんきょう境によい行こうどう動をするにはどうすればよいでしょうか。

ユニークなアイディアの提ていあん案を行ってください。